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▪ En su reciente viaje a España invitados para participar en la 
inauguración del Congreso Iberoamericano sobre Cooperación, 
Investigación y Discapacidad celebrado Navalmoral de la Mata, 
esta servidora en calidad de Presidenta del CID; el Presidente 
Honorario, Fernando Cáceres y la Secretaría Ejecutiva de la 
Organización, realizamos gestiones con entidades 
colaboradoras del CID suscribiendo diferentes acuerdos. 

 



El lunes 29 de noviembre, 
reunión en la sede de la 
Agencia Española de 
Cooperación Internacional 
para el Desarrollo(AECID) con 
la Directora de cooperación 
para América, Latina y el 
Caribe Dª Laura Oroz. Entre 
los temas tratados se 
encontraban los siguientes: 

Presentación CID. Plan de trabajo. Alianzas estratégicas 
Secretaría General Iberoamericana(SEGIB), UNESCO, 
Agencia de Cooperación Alemana para el Desarrollo(GIZ) 

Propuesta de programa de cooperación AECID-CID 

• Plan de formación INTERCONECTA 

Propuesta cooperación UNESCO-AECID- GIZ ( Fit for Life) 



Realización de visita a la sede de 
la empresa Joma Sport en 
Portillo, Toledo; donde fuimos 
recibidos por el Director General 
de la mercantil y sus 
colaboradores. Los asuntos 
tratados fueron: 

Presentación Institucional del Consejo 
Iberoamericano del Deporte  

Propuesta de plan de colaboración 

Invitación a Joma para la próxima XXVIII Asamblea 
en República Dominicana. (A determinar formato en 
función de la situación epidemiológica de la región). 



Martes 30 de noviembre,  
en la sede del Consejo 
Superior de Deportes, 
tuvo lugar una reunión de 
trabajo con la Directora 
del Seminario Permanente 
de Mujer y Deporte de la 
Universidad Politécnica de 
Madrid-INEF, Élida Alfaro 
donde se abordaron los 
siguientes temas: 

Revisión Convenios de colaboración CID-
Seminario /CID-TEC 

 Actualización contenidos página web 

Memoria de Actividades 2019-2021 



Plan de trabajo REDIMYD 2021-2023 

•Publicación estudio  

•Presentación Conclusiones próxima Asamblea del CID 

•Plan de trabajo futuro 

Asamblea Red Iberoamericana de Mujer y Deporte(REDIMYD) 

Presentación Asamblea del CID 

Organización Seminario presencial INTERCONECTA  

Estudiar posibles alternativas 

Alianzas estratégicas REDIMYD. Programa de adhesiones 

Propuesta de presencia de la REDIMYD 

Congreso con motivo Presidencia Española del Consejo de la UE. 

Establecer categorías de colaboradores/as 

Plan de marketing 

Estudiar formas de establecer una Secretaria Técnica permanente: AECID, SEGIB, Proyecto Estratégico 
para la Recuperación y Transformación Económica, España(PERTE). 



▪ Firma de un convenio en el CSD, entre la Red Iberoamericana de Mujer y 
Deporte, promovida por el CID; en cuyo nombre firmó esta servidora, así 
como, el Seminario Permanente de Mujer y Deporte de la Universidad 
Politécnica de Madrid-INEF, en cuyo nombre firmó  Élida Alfaro, ante la 
presencia del Director General de Deportes, Sr. Albert Soler, que actuó 
como representante de la Secretaría Ejecutiva del CID. 

 



 

▪ Celebración de comida oficial ofrecida por el Secretario de Estado para el 
Deporte, Sr. José Manuel Franco, al final de la cual le fue impuesta la 
Medalla al Mérito Deportivo al Presidente Honorario del CID, Sr. Cáceres. 

▪ Encuentro de las autoridades del CID con el Secretario General Adjunto de 
la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI), Andrés Delich.  

▪ Asistencia a la Gala del Deporte que la Fundación España Activa organizó 
en el Hotel Wellington. 

 



▪ El miércoles 01 de diciembre, esta servidora en calidad de Presidenta y el 
Presidente, honorarios del CID; acompañados de la adjunta a la Dirección 
General de Deportes del CSD, en su calidad de coordinadora de la 
Secretaría Ejecutiva del CID, acudimos a la Inauguración del Congreso 
Iberoamericano sobre cooperación investigación y discapacidad, celebrado 
en la Casa de la Cultura de Navalmoral de la Mata.  

▪ El jueves 02 de diciembre continuó nuestra participación en el Congreso 
mencionado. 



 Viernes 03 de diciembre, se 
asistió a una reunión con el 
Subdirector General de Alta 
Competición, Txus Mardaras y la 
técnico de piragüismo y remo, 
Lola Tello. La temática tratada 
fue la siguiente:  

Intención de las autoridades costarricenses de  establecer un centro de 
actividades acuáticas en Tortuguero 

La idea de esta servidora en calidad de Directora del ICODER de Costa Rica 
y Presidenta del CID, de compartir esa propuesta con los responsables de 
las Federaciones Deportivas implicadas, pero, previamente se consideró 
importante el encuentro con los máximos responsables técnicos del CSD 



▪ Ha sido un apretado programa para las autoridades del CID 
plagado de encuentros, gestiones y encuentros, con el objetivo 
de lograr los mayores apoyos, colaboraciones y acuerdos con 
la Organización, para que reviertan en el deporte 
iberoamericano, al que representan las autoridades miembros 
del CID. 



MUCHAS GRACIAS  


